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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Paulo Afonso-BA, 08 de maio de 2025. 

INDICAÇÃO N°. 111 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 
formalidades regimentais, INDICA, ao Ilmo. Sr. Presidente da EMBASA Gildeone Almeida 
Santos C/C ao limo Sr Diretor de Operação do Interior Vinicius Araujo Sousa, solicitar 
com urgência, o melhoramento da rede de abastecimento de água que atende os povoados 

Açude, Salgadinho, Salgadinho dos Leites, situada no município de Paulo Afonso, tendo em 
vista os constantes problemas enfrentados pelos moradores em relação ao fornecimento de 
água. 

Atualmente, os relatos apontam para baixa pressão, interrupções frequentes, 
chegando água regular apenas três dias na semana por apenas seis horas, o que tem 
causado inúmeros transtornos à população, comprometendo, inclusive, questões básicas de 
higiene, saúde pública e bem-estar. Vale ressaltar que esse problema persiste a anos. 

Diante disso, solicitamos que a EMBASA envie uma equipe técnica para avaliação da 
situação e posterior execução dos serviços necessários para a melhoria da rede. Ressalto a 
importância dessa ação para garantir o acesso contínuo e de qualidade à água potável, 
conforme prevê o direito ao saneamento básico. 

Certos de contarmos com a atenção e a sensibilidade dessa conceituada empresa, 
desde já agradecemos e colocamo-nos à disposição para quaisquer esclarecimentos. 

Atenciosamente. 

Eliezio Lima Dantas Livino 
- Vereador.- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

INDICAÇÃO N°. 106 /2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a construção da praça 
com a academia da saúde e parquinho (com brinquedos atípicos) do povoado 
Lagoa do Rancho (em frente a Igreja Católica), município de Paulo Afonso. 

A comunidade citada não dispõe de nenhum tipo de lazer, com 
infraestrutura mínima para crianças, adolescentes, jovens, adultos e idosos. 
Considerando que assim realizada trará maior dignidade para toda a população 
da região. 

Paulo Afonso, 30 de abril de 2025. 

Ellen° de Lima Dantas Livin 	 
Vereador - 
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